

Quoi de neuf dans la prise en charge du mélasma : la photoprotection, un geste quotidien primordial.

La prise en charge du mélasma requiert une approche multimodale avec des combinaisons de traitements pour atteindre et maintenir des résultats optimaux. Malgré des traitements réguliers, de nombreux patients peuvent encore connaître une récidive de la maladie, les traitements de maintenance sont importants pour obtenir des résultats optimaux.



- Quoi de neuf dans la prise en charge du mélasma : la photoprotection, un geste quotidien primordial.



**QUOI DE NEUF DANS LA PRISE EN
CHARGE DU MÉLASMA : LA
PHOTOPROTECTION, UN GESTE
QUOTIDIEN PRIMORDIAL.**

1.27 MB



EN SAVOIR PLUS : FILTRE SOLAIRE

543.23 KB



**EN SAVOIR PLUS : TRAITEMENTS
MÉDICAMENTEUX**

60.59 KB



EN SAVOIR PLUS : LASER

46.05 KB

EN SAVOIR PLUS : PEELINGS

41.02 KB